## Kleine Anfrage

des Abgeordneten Matthias Lammert (CDU)

## Abschiebehäftlinge der Rheinhessen-Fachklinik Alzey

Ich frage die Landesregierung:

- 1. Wie viele Abschiebhäftlinge wurden in den Jahren 2015, 2016 und 2017 in der Rheinhessen-Fachklinik untergebracht?
- 2. Wie viele aufgrund von Suizidgefährdung, und bei wie vielen hat sich diese Gefährdung am Ende der medizinischen Untersuchung bewahrheitet?
- 3. Gab es andere Krankheitsbilder? Wenn ja, welche waren das?
- 4. Wie lange wurden diese Personen jeweils in der Rheinhessen-Fachklinik behandelt?
- 5. Aus welchen Einrichtungen bzw. Kommunen kamen diese ausreisepflichtigen Personen?
- 6. Wie viele erfolgreiche/nicht erfolgreiche Fluchtversuche gab es in den Jahren 2015, 2016 und 2017 in der Rheinhessen-Fachklinik?
- 7. Welche Art der Kommunikation und Zusammenarbeit wurde im Vorfeld geleistet, um die Rheinhessen-Fachklinik, Polizeidienststellen und andere zuständige Behörden vor Ort über die jeweils zu erwartenden ausreisepflichtigen Personen und ihren eventuellen Gefährlichkeitsgrad zu informieren?

Matthias Lammert